

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Ulrike Grimm
Stadtrat Thomas Schmid

ANTRAG

11.10.2019

Open Air Tanz in München fördern

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, geeignete Standorte für nicht kommerzielle Tanz-Treffs unter freiem Himmel zu finden und diese gegebenenfalls mit der notwendigen Infrastruktur auszustatten.

Begründung:

Immer mehr Münchnerinnen und Münchnern treffen sich regelmäßig zum Tanzen auf öffentlichen Plätzen. Längst ist der Open Air Tanz im Hofgarten kein Geheimtipp mehr. Die Hobby-Tänzer verabreden sich per WhatsApp oder wissen bereits wo sie an welchen Tagen das Tanzbein schwingen können. Nicht nur Tango, Salsa und Lambada, sondern auch Swing, Bachata, Zouk, Hip Hop und sogar altbayrische Volkstänze finden ihre Anhängerschaft. Viele Schaulustige schließen sich spontan an.

Inzwischen findet der Open Air Tanz jedoch so viele Anhänger, dass die Standorte wie der Dianatempel im Hofgarten, vor der Pinakothek der Moderne oder dem Königsplatz nicht mehr ausreichen, um allen Interessenten komfortabel und sicher ein Stückchen Tanzfläche zur Verfügung zu stellen.

Die Landeshauptstadt München wird deshalb aufgefordert, Tanzflächen (15x15 m) mit einem witterungsbeständigen und geeigneten Tanzboden anzubieten. Dadurch könnten Plätze oder Grünflächen belebt werden. Wünschenswert wäre auch eine Überdachung und öffentliche WC Anlagen in der Nähe.

Initiative:
Ulrike Grimm
Stadträtin

Thomas Schmid
Stadtrat